

Ecole du Chat Perché, Une scolarisation des enfants de moins de trois ans encouragée

En France, la quasi-totalité des enfants est accueillie à l'école maternelle à partir de trois ans, mais certains peuvent commencer leur scolarisation dès l'âge de deux ans. Scolariser les enfants avant trois ans, c'est favoriser l'accès à la langue, au langage, à la culture.

A la rentrée 2016-2017, la direction académique de Vendée a décidé de créer un dispositif pour la scolarisation des enfants de moins de trois ans dans le cadre de la structure actuelle des 3 classes de l'école maternelle publique du Chat Perché.



En quelques mots :

- Accueil des enfants **dès 2 ans** dans une classe à effectif réduit, sans critère de propreté.
- Rythme, activités, matériel adaptés aux **besoins particuliers** des enfants de cet âge.
- Projet d'accueil et de scolarisation **personnalisé** élaboré avec les parents pour une entrée à l'école progressive.

En résumé, l'accueil des enfants dès 2 ans c'est donner le temps aux enfants de s'intégrer à l'école pour favoriser leur développement et assurer leur réussite dans les apprentissages tout en impliquant le plus possible les parents.

Renseignements :

Mme Manuela Praud
directrice de l'école maternelle du Chat Perché
34 rue des jacobins
85120 La Châtaigneraie
Tél : 02.51.69.62.23
ce.0850615g@ac-nantes.fr